
前期期末試験対策②について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）「それらは私のぼうしです。」ｂe動詞が areだから複数形！ 

（２）「私は１本の傘を持っています。」uｍbrellaは「アンブレラ」で「ア」で始まるので「an」 

（３）あなたは何枚のタオルを持ってい売ますか。How many ～ｓ ？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）A:「あなたは上手に歌いますね。」「どうしてですか？」 

   B：ウ「毎日練習しているのですもの。」 

（２）A:ア「調子はどうですか？」 

   B:「私は元気です。」 

（３）A：「私は今日試合でプレイします。」 

B:イ「がんばってね！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     「～月～日に」は on ～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）A:「あなたはいつ野球をしますか。」 

   B:「私は月曜日にそれをします。」 

（２）A:「あなたがたは昼食として何を食べますか。」 

  B:「私たちはうどんを手べます。」 

（３）A:「あなたはどこでピアノを練習しますか。」 

B:「私は音楽室でそれを練習します。」 

（４）A:「あなたは何個の玉子を欲しいですか。」 

B:「私は玉子を３つ欲しいです。」 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

（１）A:「あなたはどこに住んでいますか。」 

   B：「私は名古屋に住んでいます。」  ～に住んでいるは live in ～（場所） 

（２）A:「クミとは誰ですか。」 

   B:「彼女は私に同級生です。」 

（３）A:「あなたは何本の鉛筆を持っていますか。」 

  B:「私は３本持っています。」 

 

（１）疑問文注意！ 

（２）Howだけじゃダメ！ isも必要だから「How’s ～?」 

（３）禁止の命令文は「Don’t ～.」 

（４）この「like」は前置詞「～のような」と訳す。 

 



 
（１）道案内で使われるフレーズ。「二番目の角を左折」だったら turn left at second corner.となる。 

（２）What ＋ 名詞 の文だが、ここでは名詞が複数答える方が一般的なので、複数形を用いています。 

（３） 「a little 」は「少し」を表す副詞句。hot（形容詞）を修飾している。何度も言っていますが、「形容

詞」が修飾するのは「名詞」だけ！それ以外を修飾しているものはすべて「副詞」です。 

 

 

 Meg:次のコンサートはいつですか？ 

Josh：それは７月５日に、緑ホールであります。 

Meg:それはどこにあるのですか。 

Josh:それは駅の近くにあります。 

（１）～near the station と答えていることから、「場所を尋ねているｖ」 

（２）場所を尋ねていたのは「緑ホール」 

（３）on July fifth.「７月５日に」開催されるので、 

 



 

Meg:あなたがたはいる練習するのですか。 

Asami:私たちは１週間に５日練習します。私たちは火曜日と日曜日がお休みです。 

Meg:なるほど。 あちらの男性たちは誰ですか。 

（１） 答えの主語がWeであることから、「あなた（一人）」ではなく「あなたがた（複数）」 

（３）日曜日はお休みと言っている。 

 

※  「私たちは１週間に３日練習します。」ならば、 We practice three days a week. 

    「私たちは１週間に１日練習します。」ならば、 We practice one day a week. 

 

 

（１）「あなたはどこで勉強しますか。」 

（２）「あちらの女性たちはサッカーファンです。」主語が複数に変わると、それに伴っていろいろ複数形に 

かわる！！ 

（３）私はその試合が見たいです。 want to ～（動詞の原形） ～したい  

 



 

（１）How many ～s ? How many の後の名詞は複数形（～ｓ）！ 

（２）「～になりたい」は「want to be ～」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ms. Cook:勇気を出して！ 

Asami:私とってもきんちょうしているわ。 

Ms. Cook:心配しないで。楽しみなさい！ 

（１）You are brave.の主語をとって命令文にしたもの。動詞 are (be動詞)は原形に戻す！ 

（２）so には３つの意味がある。①だから ②そんなにも ③そのように・そう 

（３）Don’t worry.禁止の命令文だが、「心配するな！」と怒っているわけではない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asami:日本は今午前９時です。ニュー時ランドは何時ですか。 

David:正午です。 

Assami：まぁ、正午なのですか。お腹はすいていますか。 

（２）１２時と言っているのはニュージーランドの時間。 

 

 

（１）「そこでは泳がないで。」（「そこで泳いではいけません。」） 

（２）「あなたは何時に寝ますか。」 

 

（１）Enjoy ～（名詞） で「～を楽しんで！」 Pleaseを前に付ければ丁寧になる。 

  後ろに pleaseを置く場合は必ず、「, please.」とする。「,」（カンマ）を忘れずに！！！ 

enjoy ～ing も動詞を名詞化した動名詞という名詞にして「～することを楽しんで」となる。 

（２）What 名詞ｓ ←複数回答を答える場合を想定しているので複数形で聞く。 


